

Alemania de duelo por atropello múltiple en que médico dejó 5 muertos y 200 lesionados

CONMOCIÓN. Sospechoso del ataque del viernes en mercado de Magdeburgo es saudí, ateo, crítico del Islam y de las políticas migratorias del gobierno alemán. Fiscalía calificó la embestida del vehículo como "atentado", pero no precisó si fue terrorismo.

Efe

La ciudad de Magdeburgo, en el este de Alemania, escenarió el viernes de un ataque contra un mercado de Navidad a cargo de un médico saudí que mató con su automóvil a cinco personas (cuatro adultos y un niño de 9 años) e hirió a 200 (41 de ellas graves), según el balance de ayer, vivió un día de duelo marcado por interrogantes aún por resolver.

"Todo nuestro país está de luto con Magdeburgo", dijo el canciller Olaf Scholz en la visita que realizó a la ciudad, que vivió lo que el jefe del Gobierno germano llamó crimen "horrible" y "brutal".

En la jornada, se llenó de flores, en honor a las víctimas, varios puntos de la ciudad y cuya catedral organizó un acto religioso en favor de la "unidad" de los ciudadanos en "tiempos difíciles".

"Tenemos que entender al delincuente, sus acciones y sus motivos con precisión para luego responder con el derecho penal y otras consecuencias necesarias, y lo haremos", afirmó Scholz al aludir a algunas de las muchas interrogantes que rodean las circunstancias del ataque, cuyo responsable fue detenido tras el atropello múltiple en el mercado navideño.

ATENTADO

Las autoridades responsables de la investigación en Magdeburgo eludieron entrar en detalles sobre la motivación del ataque, al que, sin embargo, sí llamaron



POLICÍA ALEMANA CUSTODIA EL LUGAR DEL ATROPELO MÚLTIPLE EN MERCADO NAVIDEÑO DE MAGDEBURGO. AL MENOS HAY 5 MUERTOS Y 200 HERIDOS.

"atentado", según el término empleado por Horst Nopens, fiscal de la ciudad germana.

"Hablamos de un atentado, si ha sido un atentado terrorista no lo sabemos todavía", dijo Nopens a la prensa.

"Debemos valorar dispositivos de almacenamiento de datos, ordenadores, dispositivos móviles, y al final, sabremos o esperamos saber qué le movió", señaló Nopens.

El persecutor detalló cómo

el atropello múltiple se desarrolló en apenas tres minutos, y que terminó con la detención del conductor en una calle próxima al mercado que atravesó con el vehículo que conducía a gran velocidad.

PERFIL DEL ATACANTE

Según el perfil trazado por medios de comunicación, transcurridas las primeras 24 horas, el autor del ataque sería un psiquiatra identificado como "Ta-

leb A.", un hombre que había abandonado la fe musulmana, defendido los derechos humanos de mujeres saudíes y había acusado en redes a Alemania por difundir el Islam en Europa.

En una entrevista al diario Frankfurter Allgemeine Zeitung realizada en el año 2019 se había definido como el "más agresivo de los críticos del Islam de la historia".

En redes, también había manifestado simpatía por el partido

de ultraderecha Alternativa para Alemania (AfD) y lanzado críticas a la excanciller Angela Merkel, a la que acusó de tener un plan para islamizar Europa.

OTRA INTERROGANTE

Otra de las circunstancias por aclarar es cómo pudo un vehículo como el que conducía "Taleb A." entrar en el espacio del mercado navideño cuando estas instalaciones suelen disponer de medidas de seguridad en Alema-

Chile envió apoyo y condolencias

El gobierno chileno expresó su solidaridad ayer a Alemania tras el atropello masivo en el mercado navideño en Magdeburgo. "El Gobierno de Chile expresa su solidaridad con el gobierno y el pueblo alemán ante el cobarde atropello masivo", manifestó la Cancillería en un comunicado. "Junto con enviar sus condolencias a las familias de las víctimas, el Gobierno de Chile desea una pronta recuperación a los heridos", cerraron en la misiva. EEUU, países de Europa y del resto del mundo, junto a organismos internacionales, dieron sus condolencias y apoyo a Alemania.

nia después de que, en la Navidad de 2016, un camión embistiera un mercadillo de Berlín en un atentado reivindicado por el Estado Islámico.

"Lo ocurrido es algo con lo que no podemos contar", dijo Ronni Krug, responsable del Ayuntamiento de Magdeburgo, sobre el sistema de seguridad que velaba por la integridad del mercadillo navideño, que incluía zonas pensadas para evacuar la plaza en la que se encuentran los puestos del mercado que ofrecían acceso eventual a ambulancias o vehículos de bomberos, áreas que aprovechó el atacante.

El centro de Magdeburgo permanecerá cerrado durante todas las fiestas. 